



Michael Wendt

Vice President
Director Competitions

Juergensallee 26
22609 Hamburg
Germany

Mobile: +49-175-4350888
Fax: +49-40-826185

competitions@ido-dance.com
www.ido-dance.com

Fotografieren bei IDO-Meisterschaften
Photographers at IDO Championships

Leider kommt es immer wieder vor, dass Fotos von Teilnehmern der IDO-Veranstaltungen auf nicht autorisierten geschäftsmäßigen Websites verbreitet werden.

Aus diesem Grund möchten wir Sie darauf aufmerksam machen, dass das Fotografieren bei IDO Veranstaltungen nur folgenden Personen gestattet ist:

- Im vorhinein akkreditierten Journalisten und Bildreportern (Presseausweise sind auf Nachfrage vorzulegen)
Die linke Bühnenseite (Blick auf die Bühne) ist für akkreditierte Fotografen vorgesehen – bitte NICHT von vorn vor den Reihen der Zuschauer Tribüne Mitte fotografieren.
- Dem offiziellen vom Veranstalter beauftragten Fotografen. Dieser hat seinen Platz Mitte Bühne vor dem Mittelgang.
- Eltern, die ihre Kinder aufnehmen (auf Nachfrage ist dies nachzuweisen)

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir uns im Interesse eines ordnungsmäßigen Ablaufes vorbehalten, diese Gestattungen zu widerrufen.

Unfortunately it happens time and again that pictures of the participants of IDO-Events appear on unauthorized commercial websites.

For that reason we would kindly advise you that taking pictures at IDO events is permitted to the following person only:

- journalists and reporters who have been accredited beforehand (press cards must be presented upon request) – photos are only possible from the left side of the stage (seen from the audience)
- the official photographer authorized by the organizer who has the right to use the space in front of the audience before the center access.
- parents taking pictures of their children (this must be proofed upon request)

In the interest of the event being conducted in an orderly way, we reserve the right to revoke these permissions.